

Bericht Senioren Länderpokal 2016 (GVSH-Seniorenwarts Andreas Klippel)

Vom 22.-24. Juli 2016 wurde der Seniorenländerpokal vom Hamburger Landesverband auf der Golfanlage Hamburg Wendlohe ausgetragen.

Bei sommerlichem Wetter traten 12 Landesverbände an, um bei einen klassischen Vierer und zwei Einzelspielen den Sieger zu ermitteln.

Der GVSH trat mit 8 Spielern, 1 Ersatzspieler und ihrem Kapitän Andreas Klippel an. In den Wettspielen (GVSH-Pokal, Mannschaftspokalen und der Einzelmeisterschaft der Altersklassen 50 / 65, konnten sich die Spieler: Rainer Feddersen (Breitenburg), Axel Dedekind (Altenhof), Guido Pusch (Haseldorf), Olaf Henningsen (Kitzeberg), Dr. Nikolai Ulrich (Kitzeberg), Dr. Martin Ackerhans (Föhr), Dr. Jens-Hinrich Schultz (Bissenmoor), Cai Ahlefeldt-Dehn (Breitenburg) und Bahman Khosravi (Sylt) qualifizieren.

Im klassischen Vierer am 22.07.2016 spielten die Paarungen

Dr. Ulrich, Nikolai	/ Henningsen, Olaf	81 Schläge 9 über Par
Khosravi, Bahman	/ Dr. Schultz, Jens-Hinrich	87 Schläge 15 über Par
Dr. Ackerhans, Martin	/ Dedekind, Axel	(88) Schläge 16 über Par.

Erste Einzelrunde am 23.07.2016

Feddersen, Rainer	73 Schläge 1 über Par
Henningsen, Olaf	78 Schläge 6 über Par
Dr. Ulrich, Nikolai	78 Schläge 6 über Par
Dr. Schultz, Jens-Hinrich	79 Schläge 7 über Par
Dr. Ackerhans, Martin	82 Schläge 10 über Par
Pusch, Guido	84 Schläge 12 über Par
Khosravi, Bahman	(84) Schläge 12 über Par
von Ahlefeldt-Dehn, Cai	(88) Schläge 16 über Par

Zweite Einzelrunde am 24.07.2016

Dr. Ackerhans, Martin	79 Schläge 7 über Par
Pusch, Guido	80 Schläge 8 über Par
Dr. Ulrich, Nikolai	81 Schläge 9 über Par
Feddersen, Rainer	81 Schläge 9 über Par
von Ahlefeldt-Dehn, Cai	83 Schläge 11 über Par
Khosravi, Bahman	(85) Schläge 13 über Par
Dedekind, Axel	(87) Schläge 15 über Par

Leider erspielte sich unsere Mannschaft wieder den 9. Platz. Wenn man sich die Ergebnisse ansieht, muss Schleswig-Holstein noch sehr viel üben, um in die vorderen Ränge zu kommen.

Auf den 1. Platz kam der Golfverband NRW mit sage und schreibe 16 Schläge über Par
2. Platz der Golfverband Bayern mit deutlichem Abstand 73 Schläge über Par
3. Platz der Golfverband Baden Württemberg mit 74 Schläge über Par
und Schleswig-Holstein auf dem 9. Platz mit 126 Schläge über Par.

Die anderen Plazierungen können Sie im Internet nachlesen.

Es war wie in den vergangenen Jahren eine homonische Veranstaltung und alle freuen sich schon auf den Länderpokal 2017, der vom Landesverband Berlin Brandenburg ausgerichtet wird.

Andreas Klippel (Landessenorenwart)